

Mit der 8a auf Stadtrallye durch Mitte

Was geht ASG? Wir hoffen, euch geht es gut und ihr hattet auch einen schönen Wandertag!!! Wusstet ihr eigentlich, wie spannend unsere Stadt ist?

Hier sind Ceren und Shaima aus der 8a und wir wollen euch gerne von unserem Wandertag erzählen.

Am Montag, den 20.09.2021 haben uns Frau Scheer und Herr Postpieszala eine Stadtrallye organisiert!

Erst haben wir uns vor der Weltzeituhr am Alexanderplatz getroffen. Natürlich haben wir zuerst einen Coronatest gemacht. Darin sind wir ja Profis ;).

Danach wurden wir von Frau Scheer und Herrn Postpieszala in Vierergruppen eingeteilt und nun konnte die Rallye beginnen. Wir sind unter den Linden entlanggelaufen und haben so viele Sehenswürdigkeiten gesehen, die wir bisher noch gar nicht kannten: Den Neptunbrunnen, die Neue Wache, das Humboldtforum, den Berliner Dom, das Zeughaus, die Universität und und und.

Es macht richtig Spaß, sich wie Touristen in der eigenen Stadt zu fühlen.

Zum Abschluss haben wir uns alle am Gendarmenmarkt getroffen und drei weitere beeindruckende Gebäude kennengelernt. Zu guter Letzt gab es ein Klassenfoto und Schokolade für alle von Ritter Sport am Gendarmenmarkt. Was für ein schöner und toller Tag das war!!!

